

## Tag des offenen Lernens



*Einfach*

*mal*

*reinkommen!*

**Die Mosaikschule  
öffnet am  
Donnerstag,  
den  
30. September  
ihre Türen.**

**Eltern zukünftiger Erstklässler,  
aber auch alle anderen  
Interessierten sind eingeladen,  
die Schule in ihrem neuen  
Gebäude kennen zu lernen.**

Ein Teil des Konzeptes der Mosaikschule ist seit vielen Jahren der „Gemeinsame Unterricht“, im Rahmen dessen auch Kinder mit sonderpädagogischem Förderbedarf in der Grundschule unterrichtet werden.

Das Kollegium setzt sich aus 30 Lehrkräften aus dem Bereich der Grundschule und der Sonderpädagogik zusammen.



**Darüber hinaus bietet der offene  
Ganztag den Eltern für ihre  
Kinder Möglichkeiten der  
Betreuung durch ein kompetentes  
Team an.**

**Zwischen 8.30 h und 11.30 h  
gibt es Gelegenheit, Lehrerinnen  
und Kindern in den Klassen beim  
Arbeiten über die Schulter zu  
schauen.**

Während der Pause, von 9.40-10.00 Uhr, kann man sich über Schwerpunkte der pädagogischen Arbeit unserer Schule informieren und Einblicke in einzelne kleine Projekte erhalten.